



Hasta el 15 de enero de 2026

La Secretaría de Estado de Turismo lanza la segunda edición del programa formativo ‘Anfitriones. Formación y Talento Turístico’

- Las primeras acciones formativas darán comienzo este 10 de septiembre, la inscripción está disponible en 94 formaciones
- Todas las personas interesadas en participar podrán hacerlo previo registro en www.turismo-formacion.com solicitando la inscripción en todas las formaciones de su interés

10 de septiembre de 2025.- La secretaria de Estado de Turismo lanza la 2ª edición del nuevo programa formativo para los profesionales del sector turístico “Anfitriones. Formación y Talento Turístico”, que incorporan innovaciones tanto desde el punto de vista tecnológico como de la oferta formativa, en el marco de las actuaciones del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

El campus virtual “Anfitriones. Formación y Talento Turístico” sigue evolucionando hacia una plataforma más robusta y completa, que se convertirá en un sistema global para centralizar toda la formación que se ofrece al sector a través de los distintos programas de la Secretaría de Estado de Turismo y SEGITTUR.

Entre ellos, se incluyen el Programa Formativo Anfitriones, SICTED, Destinos Turísticos Inteligentes, así como la formación derivada de proyectos e iniciativas estratégicas como la Plataforma Inteligente de Destinos (PID), la Plataforma de Innovación Abierta (PIA) y otros futuros desarrollos.

En esta nueva edición, Anfitriones pone a disposición del sector la mayor oferta formativa desde su inicio: 94 formaciones organizadas en 10 áreas de conocimiento e incorpora 9 acciones que refuerzan especialmente las áreas de sostenibilidad y calidad, así como más recursos para enriquecer la experiencia de aprendizaje y colaboración entre los profesionales del sector.

El plazo de inscripción ya está abierto para todas las formaciones, que se impartirán de forma gradual entre el 10 de septiembre de 2025 y el 15 de enero de 2026. Tanto el calendario como todas las novedades al respecto de esta nueva edición se irán publicando en la página web del Programa: <https://www.turismo-formacion.com>

El programa de Anfitriones se puso en marcha en 2011, ahora y gracias al Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, se ha puesto en marcha el nuevo programa formativo.

Resultados Anfitriones

Desde su puesta en marcha en modalidad online en 2011 ha ofertado más de 5.000 horas de formación, registrado más de 81.700 inscripciones y ha expedido más de 35.000 certificados, consolidando al Programa como aliado clave del sector para potenciar la calidad a través de la formación y desarrollo de sus profesionales, quienes hacen posible que el turismo siga siendo motor de la economía española y referente en turismo a nivel mundial.

Anfitriones ofrece formación para todas las organizaciones y profesionales de los diferentes subsectores implicados en la actividad turística, tanto públicos como privados, entre los que destacan el alojamiento, la restauración, las agencias de viajes, el transporte turístico, las guías de turismo, el alquiler de vehículos, las empresas de turismo activo, los organizadores profesionales de congresos, entre otros.